

令和6年8月1日
岩 保 育 園



8月 うさぎぐみだより

朝から木に留まっているセミたちは大合唱。その鳴き声に負けないくらい、子どもたちも大はしゃぎでプール遊びを楽しんでいます。

うさぎ組になり、大きいプールにドキドキしながら3階へ上がりプールを目の前にすると「うわ～！おっきい！！」とワクワクした表情の子どもたち。プールに入ると「きもちいいね！」と水の冷たさを感じながらニコニコ笑顔で顔や身体に少しずつ水をかけて慣れた後、水かけ競争や流れるプールをつくって波を楽しんだり、ワニさん泳ぎをしたりして水に親しんで水遊びを楽しんできました。今月は顔つけに挑戦していき、また貝拾いを通して色や数などにも興味、関心が持てるようにして楽しんでいきたいと思えます。

暑さや疲れから体調を崩しやすいため、子どもからのサインを見逃さず健康に過ごせるようにしていきます。



できたよ！！

水遊びの前後の着替えは子どもたちにとって少し大変です。水で体が濡れると水着が脱ぎにくかったり、服が着づらかったりと苦戦する事がたくさんあります。初めは、「できないよ...」と難しそうにする姿がありましたが、保育士と一緒にやってみたり、やり方を聞いたりすると「やってみる！」とやる気いっぱいのうさぎ組さん！あきらめずに頑張ると「できたよ！！」と自信満々の笑顔で教えてくれます。最近では、「みて！1人でできたよ！」という姿が多く見られるようになりました。昨日できなかった事が今日はできたという事がたくさんあり、日々の成長を実感します。また、子どもたちにとって、お家の方に褒められることが一番嬉しく、頑張る源となります。ご家庭でも子どもたちの成長が見られた時には、どんな小さなことでもたくさん褒めてあげて、一緒に喜び合ってくださいね。



おねがい

◎持ち物には全て名前の記入をお願いします。また、名前が消えかかっているか、薄くなっているかの確認もよろしくお願いします。